

PUYDUFOU®



145.000.000

Les retombées économiques massives du Puy du Fou ont été estimées à 145 millions d'euros (hors recettes du parc) sur son bassin économique, dans un rayon d'une heure de route. C'est ce qu'a révélé une étude du cabinet Protourisme. Pour chaque euro dépensé sur le site, les visiteurs dépensent 2,80 euros en dehors (en carburant, péage, hébergement, restauration, souvenirs...). Affichant 74 millions d'euros de chiffre d'affaires, le parc est à l'origine de 3.300 emplois. Évalués à 310.000 nuitées, les besoins d'hébergement, en dehors de ses propres hôtels, correspondent à la capacité de 28 hôtels de 30 chambres. Et depuis cette étude, réalisée après la saison 2013, la fréquentation a encore augmenté.

Le Journal des Entreprises n°339 – Juin 2015

